



8月の園だより

2023年8月 六合保育園

太陽を一番近くを感じるこの季節。晴れた日には元気にプールあそびをし、水の冷たさや心地良さを味わっている子どもたち。これからまだまだ暑い日が続き、少しずつ夏の疲れが出てくる頃ですので、栄養のある食事や十分な休息をとり、暑い夏を乗り切っていきましょう。

8月の予定

- 5日(土) 避難訓練・豊原夏祭り
- 17日(木) マーチングレッスン(ゆり・さくら組)

★9月の行事予定★

- 5日(火) 誕生日会(8・9月生まれ)
10時~11時の予定です。自由にご観覧下さい。
※たんぽぽ・もも・ちゅうりっぷ組が歌の発表をします。
- 30日(土) 運動会



★豊原夏祭りについて★

夏祭りに参加される方は、豊原小学校プール付近に17時20分に集合して下さい。

★水あそびについて★

各地で溺水による悲しい事故が起きています。8月は各家庭で川や海に行ったり、水あそびをしたりする機会が増える事と思いますが、子どもたちにとって楽しい水あそびも一歩間違えば、大きな事故に繋がりがねません。当園においても、引続き安全面に配慮し、水あそびを楽しむ事が出来るように努めていきたいと思っています。▼WEBサイト「教えて!ドクター」より

子どもは青筋に溺れます!

実際と想像がちがうために起こる事故もあります...

想像: 大きな音、あざむき、さかぐ、すぐ気付く

実際: 何が起きたか分かっていない、青筋が、たれも気付かない

「本能的溺水反応」といいます。

「このおぼろげな想像とありあはれてさかぐ...」

「とたりのへんにいるから気付くし大丈夫〜」

「と言わず、いきなりついて見せてあげてください。不慮の事故ぜひ2番目に多いのが「溺水」です。」

乳幼児の不慮の事故で2番目に多い「溺水」。溺れるとき、パンパシヤもがくのは映画の世界だけです。溺れた状況を理解できず、もしくは呼吸に精一杯で声を出す余裕もなく、静かに沈みます(本能的溺水反応といえます)。隣の部屋にいれば着てわかるとしたら大間違い。入浴中は気を付けましょう。

© 佐久医師会

おしらせ

7月31日をもちまして退職する事となりました。これまで子どもたちと一緒に過ごし、たくさんの喜びや感動を分かち合うことが出来ました。これからも子どもたちが大きく成長する事を願っています。

福本美春

おゆがい

- ・土曜日でも9時半までに登園して下さい。また、事前に保育を希望されていて、当日欠席される場合は、前日または当日の9時半までに必ず連絡をお願いします。
- ・21日(月)に雑費袋で保護者会費を徴収しますので、31日(木)までに持たせて下さい。